# ふれあい写真館



### 親子でリラックス (11/14)

宮の森まちづくりセンター(宮の森 2-11)において「子育てサロン in 宮の森まちセン!」が初めて開催され、地域の親子連れが「快適な冬の暮らし方、遊び方」講座を聞いたり、おもちゃで遊んだりしました。同世代の子を持つ親たちは、子育てについての情報交換をしたり、バザーの冬物衣料を選ぶなどリラックスして過ごしました。



▲タオルも遊び道具のひとつ

▲Qooも登場

### 自バイに大興奮 (11/24)

大通公園まちづくりセンター(北1西9)において「交通安全講話」が開催され、大通ふれあいクラブ(老人クラブ)の会員が参加しました。

北海道警察本部の職員から「歩行者教育システム」を使って、道路を横断する際の注意点などの説明がありました。会場には白バイも展示され、参加者は、見て、触れて、乗って大興奮でした。



## 一気に攻める! (12/4)

中央体育館(大通東5)において「第10回中央区インドア雪合戦大会」が開催され、小学生12チーム・96人が熱戦を繰り広げま



した。観客席から熱い声援が送られ、 フラッグを取ったときは、ひときわ 大きな歓声が上がりました。

優勝したチームはみんなで拳を突 き上げて喜びを表現していました。



▲行くぞっ!!



▲後ろ髪を引かれる思いで先へ

### 贅沢なお散歩(12/9)

「イルミネーションウオーキング」が開催され、約100人が氷点 下2度の中、大通公園をウオーキングしました。

参加者は、準備体操で体をほぐした後、中央保健センター(南3西11)からさっぽろテレビ塔(大通西1)までの約2\*」を、ホワイトイルミネーションの彩りを楽しみながら軽やかに歩きました。



広告